



**HUBUNGAN ANTARA *PERSON ORGANIZATION FIT*
DENGAN *ORGANIZATIONAL COMMITMENT* PADA
ANGGOTA OSIS DAN PASBRANA SMA NEGERI 6
PRABUMULIH**

SKRIPSI

**Bakhdan Adika Trirona
2020901120**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI ISLAM
FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
RADEN FATAH PALEMBANG
2024**



**HUBUNGAN ANTARA *PERSON ORGANIZATION FIT*
DENGAN *ORGANIZATIONAL COMMITMENT* PADA
ANGGOTA OSIS DAN PASBRANA SMA NEGERI 6
PRABUMULIH**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan Dalam
Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi Universitas Islam
Negeri Raden Fatah**

**Bakhdan Adika Trirona
2020901120**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI ISLAM
FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
RADEN FATAH PALEMBANG
2024**

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada Yth.
Dekan Fakultas Psikologi
UIN Raden Fatah Palembang di Palembang

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Setelah mengadakan bimbingan, arahan dan perbaikan, maka kami menyatakan bahwa skripsi yang berjudul "Hubungan antara *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment* pada anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih" yang ditulis oleh:

Nama : Bakhdan Adika Trirona
NIM : 2020901120

Sudah dapat diajukan dalam sidang munaqasyah Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang
Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Palembang, 21 Juni 2024



Dwi Despiana, M.Psi., Psikolog
NIDN. 2030128803

HALAMAN PERNYATAAN ORISINILITAS

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Bakhdan Adika Trirona

NIM : 2020901120

Judul Skripsi : Hubungan Antara *Person Organization Fit* Dengan *Organizational Commitment* Pada Anggota OSIS Dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih

Dengan ini saya menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi yang berjudul "Hubungan antara *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment* pada anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih" ini adalah benar adanya dan merupakan hasil karya saya sendiri. Segala kutipan karya pihak lain telah saya tulis dengan menyebutkan sumbernya. Apabila dikemudian hari ditemukan adanya plagiasi maka saya rela gelar keserjanaan saya dicabut.

Palembang, 21 Juni 2024

Penulis



Bakhdan Adika Trirona

NIM. 2020901120

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini diajukan oleh :

Nama : Bakhdan Adika Trirona
NIM : 2020901120
Program Studi : Psikologi Islam
Judul Skripsi : Hubungan Antara *Person Organization Fit* Dengan
Organizational Commitment Pada Anggota OSIS Dan
PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih

Telah berhasil dipertahankan di hadapan Dewan Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Psikologi pada Program Studi Psikologi Islam Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang.

DEWAN PENGUJI

Ketua : Iredho Fani Reza, MA.Si ()
Sekretaris : Siti Dini Fakhriya, M.A ()
Pembimbing I : Dwi Despiana, M.Psi., Psikolog ()
Penguji I : Zaharuddin, M.Ag ()
Penguji II : Kusumasari Kartika Hima Darmayanti, M.Si ()

Ditetapkan di : Palembang
Tanggal : 28 Juni 2024
Dekan,

Prof. Dr. Zuhdiyah, M.Ag
NIP. 197208242005012001

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR UNTUK KEPENTINGAN AKADEMISI

Sebagai Civitas Akademika Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Bakhdan Adika Trirona

NIM : 2020901120

Program Studi : Psikologi Islam

Fakultas : Psikologi

Jenis Karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang **Hak Bebas Royalti Non eksklusif (*Non-Exclusive Royalty-Free Right*)** atas karya ilmiah saya yang berjudul : **"Hubungan Antara *Person Organization Fit* Dengan *Organizational Commitment* Pada Anggota OSIS Dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih"**. Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Non eksklusif ini Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik hak cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Palembang

Pada tanggal : 21 Juni 2024

Yang Menyatakan,

A 10,000 Indonesian postage stamp with a signature over it. The stamp features the Garuda Pancasila emblem and the text 'METERA TEMPEL' and '10000'. The signature is in black ink and appears to be 'Bakhdan Adika Trirona'.

Bakhdan Adika Trirona
NIM. 2020901120

ABSTRACT

Name : Bakhdan Adika Trirona
Faculty / Study Program : Psychology / Islamic Psychology
Title : *The relationship between Person Organization Fit and Organizational Commitment in OSIS and PASBRANA members of SMA Negeri 6 Prabumulih*

This research is entitled the relationship between Person Organization Fit and Organizational Commitment in members of the OSIS and PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih. This research aims to find out whether there is a relationship between Person Organization Fit and Organizational Commitment. The research approach used is research using quantitative methods and data collection using a scale. The total population in the study was 127 people and the sample was 127 members of the OSIS and PASBRANA of SMA Negeri 6 Prabumulih. Sampling used total sampling. The research instrument used was the Person Organization Fit scale which was created by the author himself referring to the theory of Kristof (1996) and the TCM Employee Commitment Survey which was revised by Meyer & Allen (2004) in a modified Indonesian version. The results of data analysis using the Pearson's Correlation/Product-Moment analysis technique assisted by the Statistical Program for Social Science (SPSS) application version 25 show that there is a positive and significant relationship between Person Organization Fit and Organizational Commitment. This is proven by the results ($r = 0.426$; $P = 0.000$). This means that the higher the Person Organization Fit value, the higher the Organizational Commitment value, and vice versa, the lower the Person Organization Fit value, the lower the Organizational Commitment value.

Keywords: *Person Organization Fit, Organizational Commitment, Organization*

INTISARI

Nama : Bakhdan Adika Trirona
Fakultas / Program Studi : Psikologi / Psikologi Islam
Judul : Hubungan Antara *Person Organization Fit* Dengan *Organizational Commitment* Pada Anggota OSIS Dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih

Penelitian ini berjudul hubungan antara *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment* pada anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada hubungan *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment*. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah penelitian dengan metode kuantitatif dan pengumpulan data menggunakan skala. Jumlah populasi dalam penelitian yaitu 127 orang dan sampel sebanyak 127 anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih. Pengambilan sampel menggunakan *Total sampling*. Instrumen penelitian yang digunakan adalah skala *Person Organization Fit* yang dibuat sendiri oleh penulis mengacu pada teori Kristof (1996) dan *TCM Employee Commitment Survey* yang telah direvisi oleh Meyer & Allen (2004) yang dimodifikasi versi bahasa Indonesia. Hasil analisis data dengan teknik analisis *Pearson's Correlation/Product-Moment* dibantu oleh aplikasi *Statistical Program for Social Science (SPSS)* versi 25 menunjukkan adanya hubungan positif dan signifikan antara *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment*. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil ($r=0,426$; $P = 0,000$). Artinya bahwa semakin tinggi nilai *Person Organization Fit* maka akan semakin tinggi pula nilai *Organizational Commitment*, begitu pun sebaliknya semakin rendah nilai *Person Organization Fit* maka akan semakin rendah pula nilai *Organizational Commitment*.

Kata Kunci: *Person Organization Fit*, Komitmen Organisasi, Organisasi

LEMBAR MOTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

“Mari Selesaikan Dengan Baik Apa Yang Sudah Dimulai”

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayahnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini penulis persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua penulis tercinta, Ayah penulis Muhammad Zuhakim dan Ibu Yulna Hayati. Untuk doa, cinta, pelukan, semangat, dukungan dan motivasi tiada henti sehingga penulis dapat menyelesaikan dengan baik penulisan skripsi dengan baik.
2. Adik-Adik penulis tersayang, Mba Regita Dwi Artika Sari, Abang Raffa Febryan Trikusuma, dan Adik Bryan Julio Pramana yang selalu memberi doa, semangat, dan senyuman yang setiap hari tercurahkan kepada penulis. Semoga kakak dapat menjadi motivasi buat kalian semua.
3. Diri penulis, Bakhdan Adika Trirona (Diko) terima kasih karena sudah berusaha kuat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik walau berbagai rintangan, cobaan dan terpaan yang menerjang Ahamdulillah dapat terselesaikan dengan baik.
4. Ibu Dwi Despiana, M.Psi., Psikolog. selaku dosen pembimbing skripsi. Terima kasih atas bimbingan, waktu, cinta, nasihat, dukungan serta ilmu yang telah diberikan selama penyusunan ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Kepada Ibu Rizka Kurniawati, M.Si. dan Sir Eko Saputra, M.Pd. yang telah menjadi *expert judgement* dalam penyusunan skripsi ini.
6. Ibu Fajar Tri Utami, M.Si. selaku dosen penasihat akademik.
7. Kepala sekolah, Bapak Abdul Hadi S.Pd., M.Si., Bunda Indah Susanti, S.Pd, Bapak Ismed Syamri, S.Pd., Bu Meri Istrini, S.Pd., M.Pd., Bunda Chozanita, S.Pd., M.Si., guru-guru, dan staff SMA Negeri 6 Prabumulih, terima kasih telah mengizinkan, memberikan kesempatan, dan bantuan-bantuan sehingga bisa melakukan penelitian dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Ketua OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih, Amanda Lestari, Wildana Az Zaky Roofif dan seluruh anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih atas bantuannya selama penulis melakukan penelitian di SMA Negeri 6 Prabumulih.

8. Seluruh jajaran dekanat dan dosen Fakultas Psikologi yang telah mengajari dan mendidik saya memberikan ilmu yang tak terhingga dan pengalaman yang berharga yang bisa memotivasi saya selama menjalani perkuliahan. Kepada Mba Dian Ayu, S.Psi., Kak Caturrahman, M.Hum., Kak Azis, Mba Icha, dan Kak Alam terima kasih atas bantuan dan dukungan yang diberikan selama proses perkuliahan hingga selesainya skripsi ini.
9. Sahabat-Sahabatku tercinta Nia Octavia, Al Husna Melfi dan Nora Ramadhani Putri. Terima kasih atas bantuan, dukungan, semangat, marahnya, dan ruang dengar untuk penulis selama proses penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih sudah mau direpotkan sana-sini dengan berbagai hal yang penulis lakukan. Untuk segala yang telah kalian berikan rasanya ucapan terima kasih tak cukup penulis ucapkan, Semoga Allah senantiasa membalas kebaikan kalian di kemudian hari. Do'aku menyertai langkah kalian. Teman Seperjuangan keluarga besar *Assegaf Family* Annisya Destia, Ulis Mayrosa, Sri Rezeki, Salsabila Azzahra, Risa Damayanti, Nancy Nabela, Mei Dwi Yanti, Diva Rania Azzahra, Salma Putri Nadipa. Terima kasih atas bantuan, dukungan, dan sudah mau direpotkan selama proses penyusunan skripsi ini. Semoga Allah senantiasa membalas kebaikan kalian. Kepada Kakak-kakak, teman-teman dan Adik-Adikku keluarga besar OMIK & BSO Fakultas Psikologi UIN Raden Fatah Palembang, Kak M. Oktarico Saputra, S,Psi. terima kasih atas bantuan, memberi arahan dan berbagi pengajaran yang telah diberikan kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini. Kak Yastitia Elmanisa, S.Psi, Kak Ayu Afriliyani, S.Psi, Kak Arsalan Abhi Dinata, S,Psi., dan Kak Edo Lendra P., S.Psi. atas bantuannya dalam persiapan sidang munaqosyah penulis. Khaulah Nabilah, Yola Septarena, M. Rizky, Hanni Pratiwi, Zaidi Naufal, Siti Athira, Putri Aulia dan seluruh adik-adik angkatan 21, 22, dan 23 atas dukungan dan bantuannya yang sudah mau direpotkan oleh penulis. Terima kasih karena tetap bertahan dan berproses di organisasi dan terima kasih atas kenangan manis dan semangat selama berkuliah hingga skripsi ini selesai, mohon maaf apabila namanya ada yang tidak disebutkan. Terima kasih telah menjadi tempat berproses bagi penulis selama di bangku perkuliahan.
10. Terima kasih kepada Agamaku, Bangsaku, dan Almamater kebanggaanku Fakultas Psikologi serta kampusku tercinta UIN Raden Fatah Palembang.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah dilimpahkan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Hubungan antara *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment* pada anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih".

Penelitian skripsi ini berdasarkan pada isu mengenai *Person Organization Fit* dengan *Organizational Commitment* pada anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih. Skripsi ini merupakan karya ilmiah yang disusun dalam upaya untuk menyelesaikan pendidikan sarjana (S1) pada Fakultas Psikologi Program Studi Psikologi Islam Negeri Raden Fatah Palembang. Penulis mengucapkan terima kasih kepada ibu Dwi Despiana, M.Psi., Psikolog selaku pembimbing atas segala perhatian dan bimbingannya serta waktu yang telah diberikan kepada penulis dalam upaya menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Zuhdiyah, M.Ag. selaku Dekan Fakultas Psikologi, atas kesediaannya penulis dapat belajar di Fakultas Psikologi. Ucapan terima kasih kepada para responden yang telah bersedia dalam memberikan bantuan data dan informasi selama pelaksanaan penelitian. Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan terhadap penyelesaian skripsi ini.

Demikian yang dapat penulis sampaikan, semoga segala sesuatu yang telah diberikan mendapat nilai ibadah dan di ridhoi oleh Allah Subhanahu wata'ala. Aamiin ya rabbal alamin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Yang Menyatakan,



Bakhdan Adika Trirona
NIM. 2020901120

DAFTAR ISI

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING	i
HALAMAN PERNYATAAN ORISINILITAS	ii
HALAMAN PENGESAHAN	iii
HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR UNTUK KEPENTINGAN AKADEMISI.....	iv
<i>ABSTRACT</i>	v
INTISARI	vi
LEMBAR MOTO DAN PERSEMBAHAN.....	vii
KATA PENGANTAR	ix
DAFTAR ISI.....	x
DAFTAR GAMBAR	xiii
DAFTAR TABEL.....	xiv
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang Masalah	1
1.2 Rumusan Masalah	6
1.3 Tujuan Penelitian.....	6
1.4 Manfaat Penelitian.....	7
1.4.1 Manfaat Teoritis	7
1.4.2 Manfaat Praktis	7
1.5 Keaslian Penelitian.....	7
BAB II TINJAUAN PUSTAKA.....	12
2.1 <i>Organizational Commitment</i>	12
2.1.1 Pengertian <i>Organizational Commitment</i>	12
2.1.2 Dimensi-Dimensi <i>Organizational Commitmet</i>	13
2.1.3 Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi <i>Organizational Commitment</i>	14
2.1.4 <i>Organizational Commitment</i> Dalam Perspektif Islam.....	15

2.2	<i>Person Organization Fit</i>	18
2.2.1	Pengertian <i>Person Organization Fit</i>	18
2.2.2	Dimensi-Dimensi <i>Person Organization Fit</i>	19
2.2.3	Faktor-Faktor yang Mempengaruhi <i>Person Organization Fit</i> .	20
2.2.4	<i>Person Organization Fit</i> Dalam Perspektif Islam.....	21
2.3	Hubungan Antara <i>Person Organization Fit</i> dan <i>Organizational Commitment</i>	24
2.4	Kerangka Konseptual	26
2.5	Hipotesis.....	26
BAB III METODE PENELITIAN		27
3.1	Jenis Penelitian	27
3.2	Identifikasi Variabel Penelitian	28
3.3	Definisi Operasional Variabel Penelitian.....	28
3.3.1	<i>Organizational Commitment</i>	28
3.3.2	<i>Person Organization Fit</i>	28
3.4	Populasi dan Sampel Penelitian	29
3.4.1	Populasi Penelitian	29
3.4.2	Sampel Penelitian.....	29
3.5	Metode Pengumpulan Data	30
3.5.1	<i>Blueprint</i> Skala <i>Organizational Commitment</i>	30
3.5.2	<i>Blueprint</i> Skala <i>Person Organization Fit</i>	31
3.6	Uji Validitas dan Reliabilitas.....	32
3.7	Analisis Data	33
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN		36
4.1	Orientasi Kancah	36
4.1.1	Sejarah Singkat SMA Negeri 6 Prabumulih	36
4.1.2	Visi dan Misi SMA Negeri 6 Prabumulih	38
4.1.3	Struktur Organisasi OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih.....	40
4.2	Persiapan Penelitian	44

4.2.1	Persiapan Alat Ukur	44
4.2.2	Persiapan Alat Ukur	45
4.2.3	Uji Coba Alat Ukur.....	45
4.2.4	Uji Validitas Skala <i>Organizational Commitment</i>	46
4.2.5	Uji Validitas Skala <i>Person Organization Fit</i>	46
4.2.6	Uji Reliabilitas Skala <i>Organizational Commitment</i> dan <i>Person Organization Fit</i>	47
4.3	Pelaksanaan Penelitian	48
4.4	Hasil Penelitian.....	48
4.4.1	Kategorisasi Variabel Penelitian	48
4.4.2	Uji Asumsi	50
4.4.3	Uji Hipotesis	54
4.5	Pembahasan	55
4.6	Keterbatasan Penelitian	57
BAB V SIMPULAN DAN SARAN.....		59
5.1	Simpulan	59
5.2	Saran	59
5.2.1	Kepada Instansi Penelitian	59
5.2.2	Kepada Subjek Penelitian.....	59
5.2.3	Kepada Peneliti Selanjutnya	60
DAFTAR PUSTAKA.....		61

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. Histogram Data Variabel Penelitian	52
Gambar 2. Q-Q Plot Data Variabel Penelitian	53

DAFTAR TABEL

Tabel 1. Jumlah Anggota OSIS dan PASBRANA SMA Negeri 6 Prabumulih	29
Tabel 2. Skala Likert	30
Tabel 3. <i>Blueprint</i> Skala <i>Organizational Commitment</i>	31
Tabel 4. <i>Blueprint</i> Skala <i>Person Organization Fit</i>	32
Tabel 5. Visi SMA Negeri 6 Prabumulih	38
Tabel 6. <i>Blueprint</i> Skala <i>Try Out Organizational Commitment</i>	46
Tabel 7. <i>Blueprint</i> Skala <i>Try Out Person Organization Fit</i>	47
Tabel 8. Hasil Uji Coba Reliabilitas	48
Tabel 9. Anggota OSIS dan PASBRANA	48
Tabel 10. Deskripsi Data Penelitian	49
Tabel 11. Rumus Kategorisasi.....	49
Tabel 12. Kategorisasi Skala <i>Organizational Commitment</i>	50
Tabel 13. Kategorisasi Skala <i>Person Organization Fit</i>	50
Tabel 14. Hasil Uji Normalitas <i>Komogrov-Smirnov</i>	51
Tabel 15. Hasil Uji Linieritas.....	54
Tabel 16. Hasil Uji Hipotesis	54

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. SK Pembimbing.....	67
Lampiran 2. Surat Izin Penelitian	68
Lampiran 3. Surat Balasan Penelitian	69
Lampiran 4. Konsultasi Pembimbing	70
Lampiran 5. Persetujuan <i>Expert Judgement</i>	71
Lampiran 6. Professional Translator	73
Lampiran 7. Plagiarisme	75
Lampiran 8. Skala Uji Coba Alat Ukur.....	76
Lampiran 9. Lembar Pengantar Kuisoner	80
Lampiran 10. Lembar Persetujuan Responden	81
Lampiran 11. Skala Penelitian.....	82
Lampiran 12. Dokumentasi.....	85
Lampiran 13. Daftar Riwayat Hidup	87